

Las encuestas no definen a un claro favorito

Harris y Trump echan toda la carne al asador a 12 días de la elección

- La demócrata lo apuesta todo a una carta, la defensa de la democracia



Los candidatos a la Presidencia de Estados Unidos, Kamala Harris y Donald Trump echan toda su carne al asador cuando faltan 12 días para las elecciones, sin un favorito en las encuestas.

La candidata demócrata Kamala Harris hizo campaña este jueves con Barack Obama y el roquero Bruce Springsteen en Georgia tras llamar “fascista” a su rival Donald Trump, quien ha comparado la Unión Europea con “una mini China” a nivel comercial.

La vicepresidenta demócrata lo apuesta todo a una carta. Lo que está en juego en las elecciones presidenciales del 5 de noviembre, según ella, es la defensa de la democracia frente a su rival, el ex presidente republicano Donald Trump, a quien considera “cada vez más desquiciado” e interesado en un “poder sin control”.

La candidata demócrata

de 60 años estuvo por primera vez en el escenario con el ex presidente Barack Obama, quien ya ha sudado la camiseta en solitario durante los últimos días para que ella se convierta en la primera mujer al frente del país.

Les acompañó el roquero Bruce Springsteen, apodado “El Jefe”, cuyos himnos a la lucha de la clase trabajadora lo han convertido en uno de los artistas más populares del país.

Harris ha insistido más que nunca en que Trump nunca ha aceptado su derrota electoral en 2020 frente a Joe Biden y no ha dado garantías de que vaya a reconocer los resultados dentro de 12 días.

El martes la ex fiscal pro-

nunciará “un alegato final” contra Trump en Washington, en el lugar donde el ex presidente arengó a sus simpatizantes antes de que atacaran el Capitolio el 6 de enero de 2021 en un intento por evitar certificar la victoria de Biden.

Trump, que llama “estúpida” a Harris y califica a Obama de “verdadero idiota”, viajó a Arizona, en el suroeste del país. Este estado es uno de los siete decisivos junto con Georgia, Carolina del Norte, Pensilvania, Michigan, Wisconsin y Nevada.

El candidato de 78 años dará un mitin para hablar de la crisis de la vivienda, y después irá a Las Vegas para dirigirse a los jóvenes ultraconservadores.

Rara vez se ciñe a los temas y, en cualquier caso, siempre habla de lo que considera prioritario: la migración ilegal.

En una entrevista radiofónica, el magnate comparó este jueves a la Unión Europea con una “mini China” en materia comercial.

“No toman nuestros coches, no toman nuestros productos agrícolas, no toman nada”, se quejó. “La UE es una mini China, pero no tan mini”, añadió.

BEYONCÉ RESPALDARÁ A KAMALA HARRIS EN IMPORTANTE EVENTO DE CAMPAÑA

La superestrella estadounidense Beyoncé dará su apo-

yo a la candidatura de la vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, durante un evento de campaña en Houston. Texas, a doce días de las elecciones presidenciales estadounidenses, según confirmaron este jueves medios locales.

Desde que asumió la candidatura demócrata a la presidencia, Harris ha usado como himno de campaña la canción “Freedom” (libertad), de Beyoncé, nacida en Houston, y se espera que esta la cante este viernes en el escenario.

Los confirmados para el mitin son: la madre de Beyoncé, Tina Knowles, aparece ya como una de las figuras confirmadas para el mitin, junto al ícono de la música country Willie Nelson.

La artista autorizó el uso de la canción a la campaña de la vicepresidenta a finales de julio y, desde entonces, la candidata demócrata lo ha usado para marcar el inicio y el final de sus eventos.

“Freedom” forma parte de “Lemonade”, un álbum que rompió esquemas cuando fue presentado en 2016 por la combinación de estilos narrativos audiovisuales, con unas canciones en las que explora temas autobiográficos.

La letra, que hace un gui-

ño a la canción “Wade in the Water”, un himno de la resistencia de las personas que se esclavizaron en Estados Unidos, habla sobre la libertad y, en particular, sobre lo que esa palabra significa para los afroamericanos.

El espaldarazo de Beyoncé a la campaña llegaría tras una racha de apoyo de reconocidos artistas al partido, entre ellos la cantante pop Taylor Swift y el rapero Eminem.

Aunque Texas no se considera un estado clave, los demócratas han decidido invertir tiempo y dinero en la región en el último mes.

El partido tiene las esperanzas de aprovecharse de la ventaja del candidato demócrata Colin Allred en la ajustada carrera para arrebatarse el escaño al senador republicano Ted Cruz y para demostrar que pueden acabar con el control político que los republicanos tienen sobre el estado.

En las encuestas, Harris ha puntuado por debajo de Trump en Texas, con un promedio del 46 % del apoyo frente a un 53 % del expresidente y candidato republicano Donald Trump (2017-2021), según datos del agregador de encuestas FiveThirtyEight.



La superestrella estadounidense Beyoncé dará su apoyo a la candidatura de Kamala Harris, durante un evento de campaña en Houston.